



Belloy-sur-Somme

Le Grand prix de la Somme des échecs a réuni 62 joueurs de 8 à 80 ans

Dimanche 30 novembre, la salle des fêtes de la commune a vécu au rythme silencieux des échecs, malgré la présence de 62 joueurs et de leurs accompagnateurs.

L'événement, organisé dans le cadre du Grand Prix de la Somme par le club Belloy-Échecs, a été marqué par une atmosphère de concentration remarquable, chaque participant étant absorbé par la subtilité de son jeu. Le tournoi a réuni un large éventail de

Régis Courtois, président de Belloy Echecs (pull bleu) a eu fort à faire contre ses adversaires.

participants, du plus jeune « petit poussin » âgé de 8 ans, au vétéran du groupe senior-plus, âgé de plus de 80 ans.

Et même de Provence - Alpes - Côte d'Azur

Tous avaient pour objectif de conforter ou d'améliorer leur classement au Elo, le système de classement officiel. Cette belle mixité a témoigné de la vitalité et de l'ouverture du jeu d'échecs, où se côtoient générations et expériences variées.

Treize clubs étaient représentés, issus majoritairement des Hauts-de-France (avec 58 joueurs), mais aussi d'Île-de-France (2), de Normandie (1) et même de Provence-Alpes-Côte-d'Azur (1). Ce large éventail géographique a renforcé la dimension conviviale et compé-

titive de la rencontre, chaque joueur apportant sa propre expérience et son style de jeu.

Tout l'après-midi, les compétiteurs se sont affrontés sur l'échiquier, enchainant parties rapides et stratégies réfléchies. Malgré le rythme soutenu, le calme est resté maître des lieux.

À l'issue du tournoi, la remise des prix a mis à l'honneur les meilleurs joueurs du jour. Frédéric Parant, du club Belloy-Échecs, s'est imposé à la première place. Il est suivi par Cyprien Desmets, représentant le club d'Amiens, qui décroche la deuxième place. Enfin, Wilfried Dehesdin, de Saint-Just, complète le podium. Pour stimuler l'esprit et la mémoire, tous les participants, qu'ils soient jeunes ou moins jeunes, sont repartis avec des confiseries au chocolat. ●